
第 156 回定時株主総会質疑応答 

質疑応答の要旨を記載しています。 

 

質問 

・主要な経営指標に ROE でなく ROIC を採用している理由 

・資本コストはどの位でみているのか 

 

回答 

・当社は、昨年公表した中期経営計画の目標とする経営指標として ROIC を

採用しました。 

ROE の計算式は、当期純利益を自己資本で割るため、特別損益が指標の

計算に影響します。中期経営計画では、政策保有株式比率を 2026 年度に

17％以下に縮減することを目標にしており、保有株式の売却により特別利

益、又は、特別損失が発生し、指標の計算に影響を受けるおそれがあるた

め ROE は目標とする経営指標として適当でないと判断しました。 

一方、ROIC の計算式は、税引後営業利益を投下資本で割ることから、特別

損益が指標の計算に影響しません。また、当社は有利子負債が実質的に無

いため、特別利益を控除した ROE であるとも言えます。 

 

・資本コストはおおよそ 6%でみている。 
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